

よろしくお願ひします

入職スタッフ 鈴木さん

はじめまして。このたび、4月からNPO法人  
ミューで働かせていただくことになりました  
鈴木亮介です。前職では、障害を持つ方の  
相談支援や就労支援に携わっておりました。  
新しい環境でまだ不慣れなことも多いかと  
思いますが、早く馴染み、お役に立てるよう  
努力していきます。これから新しい多くの方  
と関われる機会を楽しみにしています。  
どうぞよろしくお願ひ致します。鈴木亮介

入職スタッフ 中村さん

はじめまして。4月からライフサポートMEW  
でピアスタッフとして働くことになりました  
中村秀行と申します。初めは緊張していろ  
と分からないことも多いと思います。一から  
学ばせていただく気持ちで頑張っていきたいと  
思っております。皆さまにMEWのことをたく  
さん教えていただきたく思っています。皆さま  
とお話できるのを楽しみにしております。  
よろしくお願ひいたします。中村秀行

## 地域活動支援センター ライフサポートMEW

異動スタッフ 木島さん

4月から法人内のグループホームへ異動すること  
になりました、木島です。昨年5月に入職し、  
新しい環境の中不安でいっぱいでしたが、  
スタッフ、メンバー、ボランティアのみなさま  
と多くの方々の優しさとおたたかさに助けて  
頂きました。短い間でしたが、大変お世話になり  
ました。そして、ありがとうございました。  
季節の変わり目ですが、どうかお体大切に  
お過ごしください。木島のゆり



退職スタッフ 小原さん

このたび特定非営利活動法人ミュー ライフサポートMEWを3月末で退職する  
ことになりました。思えばライフサポートMEWにはたくさんの思い出があり  
ます。私が勤めていた武蔵野市役所生活福祉課に勤務していた頃の話ですが、  
武蔵野市にも社会資源として精神障害者の施設が必要ではないかと、私を始め  
3名の生活福祉課職員と都立武蔵野保健所保健師2名の5名が発起人となり  
設立運動をしてまいりました。設立までには民生委員、井之頭病院廣江さん、  
大塚さん、野口さん始め多くの方々に協力していただき、平成3年に武蔵野市  
中町にワークショップMEWはじめライフサポートMEW等、現在では4施設の  
設立と就労支援センターあいるなど委託事業を運営しています。  
これからもライフサポートMEWは利用者・職員とで居心地のいい場を作り  
上げてくださいね。お世話になりました。

(NPO法人ミュー副理事長 ライフサポートMEW非常勤職員 小原 光文)

ありがとうございました

異動スタッフ 八田さん

7年間みなさんに大変お世話にな  
りました。この7年間のさまざま  
な出来事は私の大切な宝物とな  
っています。  
ありがとうございました。  
八田昌伸